

Guy Ryder élu Directeur général du BIT (30.05.12)

29 mai 2012 : L'ancien secrétaire général de la CSI, Guy Ryder, a été élu au plus haut poste de l'Organisation internationale du Travail, prenant la suite de Juan Somavia qui quittera l'OIT en septembre, après 13 années à la tête de l'institution onusienne.

Pour Sharan Burrow, secrétaire générale de la CSI, « l'OIT a choisi le dirigeant qui convient pour l'aider à relever les énormes défis à venir dans le monde du travail. L'expérience vaste et pratique que Guy Ryder a acquise au sein du mouvement syndical et de l'OIT, de même que son sens évident de la direction confèrent à l'Organisation une position de force. Il faut absolument que le monde se concentre sur la création d'emplois décents et nous sommes convaincus qu'il parviendra à créer l'élan nécessaire pour placer l'emploi et les droits de la main-d'œuvre au cœur de l'économie internationale. »

Guy Ryder, candidat au même titre que huit autres personnes issues de différentes régions, a remporté l'élection organisée hier au sein du Conseil d'administration du BIT. Les 56 membres du Conseil sont composés pour moitié de représentants gouvernementaux et, pour l'autre moitié, d'autant de représentants de syndicats que d'organisations d'employeurs.

« Grâce à Juan Somavia, l'OIT a acquis une position internationale plus importante qu'auparavant. Nous attendons désormais de Guy Ryder qu'il s'appuie sur cette remarquable réalisation et poursuive le travail essentiel de l'unique institution tripartite des Nations Unies », a encore déclaré Sharan Burrow.